
SOEURS DE MISERICORDE

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

E mardi, 16 janvier, avait lieu dans la chapelle des Soeurs de Miséricorde, rue Dorchester, une cérémonie de profession religieuse, présidée par Sa Grandeur Mgr Brunet, évêque de Mont-Laurier.

Ont prononcé les vœux temporaires : Soeur Sainte-Adéline, née Marie-Clara Larivière, de South Indian, Ont.; Soeur Saint-Wilfrid, née Emma Godin, de Midland, Ont.; Soeur Sainte-Edithe, née Marie-Angéline Lavoie, de Sainte-Flavie-de-Rimouski; Soeur Sainte-Appoline, née Marie-Eugénie Côté, de Saint-Fabien-de-Rimouski; Soeur Sainte-Claudia, née Marie-Adèle Fortin, de Val Brillant; Soeur Saint-Isidore, née Marie-Claudia Levesque, de Trois-Pistoles; Soeur Saint-Maurice, née Marie-Louise-Amanda Saint-Cyr, de Wolseley, Sask.; Soeur Saint-Martin, née Marie-Céculie D'Amours, de Saint-Mathieu-de-Rimouski.

Ont prononcé les vœux perpétuels : Soeur Sainte-Ida, née Marie-Ernestine Drapeau, de Trois-Pistoles; Soeur Saint-Hippolyte, née Marie-Eva Ouellet, de Grand-Falls, N. B.; Soeur Sainte-Barbe, née Marie-Angéline Kavanagh, de Saint-Jovite; Soeur Sainte-Colette, née Marie-Eudoxie Charbonneau, de Montréal; Soeur Saint-Roch, née Marguerite-Marie Martin, de Saint-Rémi.

Le saint sacrifice a été offert par Mgr l'officiant, et l'allocution de circonstance a été donnée par Mgr LePailleur, curé de Saint-François d'Assise.